



CANDIDATURE AU POSTE DE REPRESENTANT DES JUGES

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE FABRICE INNOCENTI

J'adresse ma candidature pour le poste de représentant des juges au sein du Comité Directeur de la FFGym car je souhaite être la voix de tous les juges, de toutes les disciplines et de tous les niveaux.

Mon Premier engagement en qualité de juge débute en 1992 par le niveau 1 GAM.

Je deviens ensuite juge international en 2013, et prends la présidence de l'Amicale des Juges Nationaux et Internationaux (AJNI) en 2021.

Cette association, représentée par plus de 200 juges des 9 disciplines, est reconnue par la FFGym. Elle a pour but de créer une dynamique au sein des juges dans un esprit de convivialité et de partage.

Mon expérience sur les mandats d'élus techniques, administratifs, formateur et responsable des juges départemental et régional, me permet de connaître les préoccupations et problématiques du terrain, de l'échelon départemental à international.

Je connais également les contraintes fédérales, et c'est avec compréhension, dialogue, équité et justice que je pourrais représenter les juges.

La fédération et la commission nationale des juges œuvrent favorablement et avec transversalité des disciplines au profit de ce secteur.

Cependant, la société, tout comme le secteur jugement, est en perpétuelle évolution.

Ensemble, et par votre confiance, j'aurai l'occasion de vous représenter auprès des plus hautes instances dirigeantes de la Fédération.

Fait à Cuers le 18/09/2024